

## Le jour d'après



### *Le Forum des Sciences continue... La culture scientifique bientôt chez vous.*

Peut-être vous êtes-vous demandé si le Forum des Sciences avait décidé de migrer sur une autre planète ou était en sommeil ... Ce n'est pas le cas.

Depuis l'annonce de notre fermeture provisoire dans le cadre des mesures de confinement contre le coronavirus Covid-19, notre équipe, bien que confinée, reste mobilisée et en cogitation afin de vous offrir prochainement de nouvelles formes et propositions de culture scientifique.

Le 13 mars dernier, nous avons annulé la programmation de la Fête des Maths et des Jeux. Le report de la fête d'ouverture de saison « **#EnergiesCollectives** » prévue le vendredi 3 avril 2020 est motivé par ces mêmes raisons de crise sanitaire. Soyez rassurés, ce n'est que partie remise. Le lancement est simplement reporté. Après ce temps de confinement, la fête n'en sera que plus belle.

Nous faisons tout notre possible pour reporter chaque action prévue. Nous mettons tout en œuvre pour préserver les équipes artistiques, partenaires, techniques et administratives avec lesquelles nous collaborons, des conséquences de ces reports. Nous travaillons également à des nouveautés et de nouvelles rubriques dont les contenus vous seront dévoilés prochainement via notre site internet et les réseaux sociaux. Nous vous demandons juste un tout petit peu de patience...

En attendant vous pouvez visiter notre blog [Sciences and co-Forum des Sciences](#) vous y trouverez des articles et vidéos sur différents thèmes scientifiques d'actualité.

Nous vous remercions de votre compréhension face à cette situation inédite. Continuez de bien prendre soin de vous et de vos proches en respectant le confinement, même si ce n'est pas toujours facile ! Et ce afin de nous revoir le plus rapidement possible et en bonne santé.

Nous sommes impatients de vous retrouver !

**L'équipe du Forum des Sciences.**

